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第１７８０回 例 会 平成 20年 7月 15日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 網中 吉郎 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 
来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 網中 吉郎 会長 

御 祝 披 露 … 網中 吉郎 会長 

誕 生 祝 … 木村 貞夫 会員(7月 10日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石井 哲也 幹事 

 

 

 

 
RI第 2790地区 織田 吉郎 ガバナー補佐  信太 秀紀 補佐幹事 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 
卓  話 
「あなたは何型」 

銚子ＲＣ 大岩 將道 会長 
 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 20年 7月 22日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「環境にやさしい整備」 鈴木 宏政 会員 
第２回定例理事役員会（例会終了後) 
 

お食事「かわら亭」

2008～2009 年度 ＲＩ会長  李 東建（D.K.Lee） 

 Recycled Paper



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

 1778 回例会(平成 20年 7月 8日) 

会長挨拶 

網中 吉郎 

先週の5日(土)午後に第58回社会を明るくする運

動市内大行進が行われ、我々銚子東ロータリー・ク

ラブからも 10名の会員で参加をしてきました。毎年

のことながら暑い中を市役所前で出発式を行った後、

県警音楽隊・市内小学校鼓笛隊に続いて我々関連諸

団体がパンフレットなどの啓発物を配布しながら中

央みどり公園までパレードをしてきました。少しで

も社会から薬物使用を減らし、特に若い世代である

青少年の健康と安全を守ることの大切さを一層強く

感じました。参加をして頂きありがとうございまし

た。さて、2008－09年度に開催されるＲＩ会長主催

会議が 12回ほど予定されているそうですが、その今

年度最初の会議が日本で開催されました。昨日の 7

日(月)に東京お台場の「ホテルグランパシフィック

LE DAIBA」で開催されたその会議に、織田ガバナー

補佐・信太分区幹事・銚子ＲＣ大岩会長さんと一緒

に、朝 6時半に銚子を出て 9:30 から 16:45 までみっ

ちり参加研修をしてきました。当日は李東建ＲＩ会

長とロナルド・ボビアン RI会員増強・会員維持委員

長の出席があり、全国から約 1200 名の会長・幹事・

会員増強委員長が集まって、会員増強に関しての会

議が行われました。年度が始まってこんなに早く、

ＲＩ会長に会う機会に恵まれるとは思ってもいませ

んでした。会議は、クラブの会員増強に直接役立つ

よう、成功した 6クラブの実例発表がありました。

続いて各テーブル単位でグループ討論をしてその発

表がされ、色々な参考になる意見がでました。この

ときの内容につきましては文書としての資料はあり

ませんので、後日整理をして担当委員会などにお伝

えするつもりです。会員増強は当クラブにとって最

重要課題でもありますので、一人でも多くの新入会

員を迎えることができますよう、ご協力を頂きたい

と思います。 

新年度に入った 1 日に初例会を迎え、5 日に社明

のパレード、7 日は東京でのＲＩ会長主催会議と私

にとっては大変忙しい週となりました。本日はこの

後、各四大奉仕委員長からの就任挨拶があります。

クラブ活動に会員皆様のご協力を重ねてお願い致し

まして挨拶といたします。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・ガバナー事務所解説のご案内 

・地区社会奉仕委員長セミナーのご案内 

・｢クラブ一覧表｣変更箇所のお知らせ 

・委嘱状の送付について 

・2010 年規定審議会立法案提出について  受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

功労クラブ表彰について         受領 

３・銚子リトルリーグ野球協会より 

後援のお願い              受領 

４・銚子市交通安全都市推進協議会事務局より 

 平成20.年夏の交通安全実施要綱の送付について 

受領 

５・銚子市社会福祉協議会より 

 第 30回銚子市民バザール大会の協賛のお願い 

及び打ち合わせ会の開催について(通知)  受領 

６・松戸中央ＲＣより 

 文集「私の職業奉仕」           受領 

７・鹿島臨海ＲＣより 

 事務所移転のご案内 

茨城県神栖市大野原４‐７‐１１ 

   鹿島セントラルホテル内 

TEL ０２９９‐９２‐５５２２ 

FAX ０２９９－９２－５５２３     受領 

８・例会変更のお知らせ 

 鹿島臨海ＲＣより 

７／２５(金)ＰＭ18：30～ 

「鹿島ｾﾝﾄﾗﾙﾎﾃﾙ」前年度役員慰労会の為  受領 

 佐原香取ＲＣより 

 ７／６(日)18：30～｢香取神宮社務所｣ 

韓国ソウル論来峴ＲＣ友好クラブ締結式 

 ７／７(月) 休会（定款第５条による）  受領 

☆ 週報受領 鹿島臨海ＲＣ 小見川ＲＣ 

      八日市場ＲＣ  波崎ＲＣ 

2790 地区第７分区 ガバナー補佐就任挨拶 

銚子 RC 織田 吉郎 

新年度がスタートし

ました。本年度ガバナ

ー補佐をさせていただ

くことになりました織

田でございます。どう

かよろしくお願い致し

ます。 

昨年度は宮内ガバナー補佐と杉浦補佐幹事には大

変お世話になりましてありがとうございました。 

ガバナー補佐というのは、かつては分区代理とい

って、分区のクラブの考え方をガバナーに伝える役

割を担っていました。DLP（地区リーダーシッププラ

ン）によってガバナー補佐と名前を変えた分区代理

は、国際ロータリーの唯一の地区にいる役員である

ガバナーを補佐する役割になりました。一見同じよ

うでもありますが立ち位置がちょっと違っていて、

私は「分区代理」の方がよりロータリー的役割なの

ではないかと思っています。したがって私は、分区
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代理的ガバナー補佐を目指します。 

昨日、本年度の国際ロータリー会長Ｄ.Ｋ.Ｌｅｅ

さんの主催する会員増強会議に網中会長と出席して

きました。D.K.Lee さんの 1 年限りのリーダーシッ

プが、それぞれのクラブにより深く浸透してゆくよ

うガバナーを正統にサポートしてゆく一年にしたい

と思っています。 

Make Dreams Real 夢をかたちに・・・・・・ 

この久しぶりにわかりやすいテーマの下、ガバナー

をアシストして銚子東クラブがより有意義な1年を

過ごしていかれますよう、微力を尽くしてまいりま

す。 

ご指導とご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

ガバナー補佐幹事就任挨拶 

銚子 RC 信太 秀紀 

一年間よろしくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

四大奉仕委員長就任挨拶 

クラブ奉仕委員会 

委員長 狩野 勉 

本年度のクラブ奉仕委員長

を務めることになりました狩

野です。 

ロータリー・クラブ定款に

よればクラブ奉仕部門は「ク

ラブの機能を充実させるため

に、クラブ内で会員が取るべ

き行動に関わるもの」を推進する役割を担っていま

す。本年度のRI李東建会長のテーマは「Make Dreams 

Real（夢をかたちに）」です。これは子供の死亡率低

下を実現するためとのことです。 

崎山征雄ガバナーの方針を踏まえた、網中吉郎会

長の「和」を基調とする運営方針に従って委員会活

動を実行していきたいと考えております。より効果

的な活動を行うためには会員の純増が必要です。今

年度から「会員増強・会員選考・職業分類」の 3委

員会が統合され「会員委員会」が発足しました。会

員増強から選考までの効率化を諮るとともに幅広く

充実した活動により純増を目指します。 

網中会長の方針を受け会員相互のより一層の親睦

を深めて参りたいと思っています。また、プログラ

ムの充実により出席率の向上を目指します。さらに

R 情報の提供による学習・研修を行い、会報製作と

広報によりクラブの活動を広く啓蒙します。関係各

委員長の皆様とともにクラブのさらなる発展を目指

して活動していきますので、会員の皆様のご指導、

ご鞭撻、ご協力をよろしくお願い申し上げご挨拶と

致します。 

職業奉仕委員会 

委員長 山本 嘉一郎 

 今年度、職業奉仕担当理事

を務めることになりました。

どうぞ宜しくお願い致します。 

 会員の減少と委員会の運営

を効果的に行うために、職業

情報委員会が職業奉仕委員会

に統合されました。従って両

委員会の任務を合せて活動す

ることになりました。 

 さて当委員会の任務は会員が「四つのテスト」「職

業宣言」の教訓を日々の職業に反映させ、会員個々

の職業倫理を高めながら職業を通して社会に奉仕す

ることにあります。この考え方に基づいて次の事業

を計画致しました。 

１・職業奉仕の倫理を深める為、関連資料を会員に

配布して職業奉仕に対する理解を高めていきたい。 

 私達にとって「四つのテスト」「職業宣言」は倫理

的行動のチェックリストであると言われています。

そこでこの二つを印刷して額に入れ会員に配布した

いと考えています。事務所などに掲げて頂き、行動

する時のチェックリストとして活用して頂ければと

思います。また、職業奉仕に関する情報があれば、

会報等に掲載したいと考えています。 

２・職業奉仕月間には職業奉仕倫理に関する卓話を

お願いする。 

昨今、食品の偽装表示を始め、製品の検査データ

の捏造、更に中央省庁の官僚や地方公務員による公

費の乱用等「官から民」まで倫理感の欠如は目に余

るものがあります。そこで 10月の職業奉仕月間には

特に職業倫理について考えて行きたいと思います。

10月 7日には地区職業奉仕委員であり、銚子ＲＣ会

員の猿田正城様、10 月 21 日には千葉県倫理法人会

の元会長で常任相談役の増田彰司様の卓話を予定し

ております。増田様は習志野ＲＣ会員です。 

３・事業所の見学、研修訪問を親睦活動・家族委員

会と連携して実施する。 

 具体的な内容については現在検討中です。時期は

11月頃を予定しています。 

４・銚子商工会議所主催の「新春講演会」等に協力 

 以上の事業を計画致しましたが、この他追加する

事業がある場合は理事会に諮り承認を得て行ってい

きたいと思います。 

皆様方のご協力を頂きながら任務を果たして参りた 
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いと思います。どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

社会奉仕委員会 

委員長 杉浦 武 

 社会奉仕はロータリアン一

人ひとりの個人生活・事業生

活・社会生活に奉仕の理想を

適用し、クラブが多彩な社会

奉仕活動を展開して多くの会

員に奉仕活動の機会を与え、

ロータリーの方針を明確にす

るために、一人ひとりが”超

我の奉仕“を実証する機会で

あり、地域に住む人々の生活の質を高め、公共のた

めに奉仕する社会的責務もあります。本年度のロー

タリーのテーマは、「夢をかたちに・Make Dreams 

Real」です。それを実践しつつ地域社会のニーズに

あったプロジェクトを立案し、世界中の子供たちに

将来への希望とチャンスの光を当てようと「夢」の

実現に向け、各委員会の皆様のご協力をいただきな

がら活動していきたいと思います。 

国際奉仕委員会 

委員長 鈴木 宏政 

 今年度国際奉仕委員長を務

めさせて頂きます鈴木です。 

 今年度の RI のテーマは

Make Dreams Real「夢をかた

ちに」です。この言葉は少し

でも多くの子供たちの命を救

ってほしい。そしてその子供

たちが生きることによって、

より多くの夢をかたちにして

欲しいという願いが込められています。 

 当委員会は、R財団、米山記念奨学、WCS と 3 つ

の小委員会がありますが、それぞれに寄付活動が

必要になって参ります。寄付はもちろん強制では

なく、自発的な誠意の表れですが、それだけでは

なかなか厳しいですので、目標を定めて協力をお

願いしたいと考えています。 

 R 財団の活動方針の第一はポリオ撲滅であり、当

地区では毎年 1 人 3000 円が目標になっています。

また、米山記念奨学会は現在日本全体の総額が 14

億 6000 万円で全国平均 1 人当たり 15000 円です。

我クラブの実績を把握して協力をお願いしたいと

思っております。 

 WCS はこれまで通りフィリピンダバオへの支援

をして、少しでも子供たちのために役立てる様に

活動して参りたいと思います。 

吉田孝至Ｒ財団委員長・山本幸男米山奨学委員

長・黒田幸一 WCS 委員長を中心として活動して参

りますので、皆様ご協力の程宜しくお願い致しま

す。 

―――ニコニコ――― 

第７分区ガバナー補佐 織田吉郎様 

 ガバナー補佐として、又ガバナーノミニーとし

て１年間お世話になります。ご指導と叱咤激励

のほどよろしくお願い申し上げます。 

網中吉郎会長 

 昨日、東京で開催されたＲＩ会長主催鍵に出席

し、D.K.Lee RI 会長に会うことが出来ました。 

狩野勉ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長・山本嘉一郎職業奉仕委員長 

杉浦武社会奉仕委員長・鈴木宏政国際奉仕委員長 

 新年度の四大奉仕委員長を務めることになりま

した。宜しくお願い致します。 

 

前 回 の 例 会 （7／８） 報 告 
点   鐘 網中 吉郎 会長 
出席報告 
会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 １０ 名 
出席者  ２３ 名  出席率     ７９．３１ ％ 
６月２４日       確定出席率   １００  ％ 

来訪ロータリアン 
  第７分区ガバナー補佐 織田吉郎氏 
  分区幹事 信太秀紀氏 
  井上照夫君                 （銚子ＲＣ） 
欠席者 ６名 
メークアップ 
網中(吉)君 平野君     （7/7ＲＩ会長主催会議） 
網中(吉)君 石井君          （7/9銚子ＲＣ） 

スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，４６５－

累 計 ￥  ５，６４５－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ ２３，０００－ 

累 計 ￥ ４４，０００－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 網中吉郎  副会長 狩野 勉  幹事 石井哲也 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津光雄・田杭啓信・山口廣雄・大木 忠・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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